

## Megalectores en Ermua

No hay mejor forma de fomentar la lectura entre los jóvenes que premiando esa actitud y la biblioteca de Ermua se ha aplicado el cuento y ha creado su propia agenda de megalectores.

En esta campaña se incluyen los niños y niñas de 6 a 16 años que han cumplido ciertos objetivos marcados por este servicio municipal en cuanto al número de libros que hay que leer en el periodo de un trimestre.

En primero y segundo de primaria se piden 6 libros (por lo menos tres en euskera) para ser megalector. De tercero a sexto se recomiendan 4 libros (por lo menos 2 en euskera) y en la ESO se deben leer 3 libros (por lo menos 1 en euskera), para conseguir los premios que se reciben con el vale de megalectores. En esta ocasión, la iniciativa ha conseguido que se lean 675 libros entre los 125 lectores premiados.

Para ello, los escolares que han querido participar en esta actividad de fomento de la lectura han tenido que llenar una ficha cada vez que leían un libro. Además debían llevar la agenda que les ha entregado la biblioteca para que las responsables sellaran la ficha correspondiente. Si habían leído los libros que correspondían a su categoría se les daba un vale.

El pasado jueves, todos acudieron con su vale y su agenda de megalectores, para recibir los premios que se entregaron en Lobiano. Los 125 recibieron un sobre con una entrada gratis para la película del domingo en el Cinema, un libro de narraciones y poemas de 2003, caramelos, globos lápices y diferentes elementos, dependiendo de la edad de los premiados. Al igual que ocurre con los libros de la biblioteca infantil, que se ilustran con un punto de color para saber a lectores de qué edades están dirigidos, cada sobre de premio tenía su punto de color destinado a cada grupo de edad. El punto verde para los más pequeños, de 6 años, el punto rojo para los de tercero a sexto y el azul para los mayores, de hasta 16 años. En esta entrega de premios también se sortearon los maillots de los ciclistas profesionales locales Pedro Horrillo, Aitor Hernández, Aitor Galdós y el ex campeón del mundo Igor Astarloa, 3 camisetas del C.D Ermua y 3 'pen drives'.

### Campaña que ha calado

La idea de promocionar la lectura, sin duda, ha calado en los jóvenes gracias a esta campaña en la que se consiguen premios leyendo. Prueba de ello es que los niños y niñas reconocen que leen más desde que se puso en marcha, y también que hemos cogido más rapidez en la lectura, confesaban Sarai Araujo, Ayose Cruz, Naroa San Andrés y Paula Cruz, que van juntos, casi todos los miércoles y viernes, a hacer los deberes y leer a la biblioteca.

Sarai, de 10 años, incluso afirmaba haber leído 18 libros en este periodo de tiempo porque leer es de las cosas que más me gusta ademas de pintar y correr. Estos ermuarras de 8 a 11 años, a pesar de ir juntos a la biblioteca, tienen gustos muy diferentes. Ayose elegía 'El pequeño vampiro' como libro favorito. Sarai se quedaba con el 'Don Quijote contado para niños?', Naroa disfrutaba más con 'Kika superbruja y la momia' y la más pequeña del grupo, Paula, elegía un clásico de los cuentos, 'Alicia en el País de las Maravillas'.

Todos ellos volverán a intentar llenar su agenda para el 15 de junio y así recibir su premio de megalectores el 20 de ese mes.